



IL ÉTAIT UNE FOIS...

Né à Genève en 1933

Charles Bonnet

DU SÉCATEUR À LA TRUELLE

par Agathe Chevalier

Charles Bonnet aurait pu s'en tenir au métier de viticulteur, mais il a une autre passion: l'archéologie. Tout en gérant le domaine familial, il devient **archéologue cantonal à Genève**.

Il dirige les fouilles de nombreuses églises, dont la cathédrale Saint-Pierre. Il travaille ensuite en Italie, en France, en Egypte. Mais c'est au Soudan qu'il fait **une découverte majeure: les pharaons noirs**. Il y a 2700 ans, **les rois de Nubie** (nord du Soudan actuel et sud de l'Egypte) prennent le pouvoir en Egypte. Ils construisent des temples, des pyramides, des villes, **en reprenant le style égyptien**.

Ces recherches font connaître Charles Bonnet dans le monde entier. Professeur à l'Université de Genève, il donne des conférences sur tous les continents et reçoit de nombreux prix. **A la retraite, il ne s'arrête pas**: à 80 ans, il co-dirige encore des fouilles au Soudan.



Le plus connu des deux pharaons noirs de la 25^e dynastie. Statue retrouvée par Charles Bonnet au Soudan.